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令和６年 10月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年 10月 11日（金）９時 30分～10時 40分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小嶋真希委員、太田吉昭委員、 

髙橋美恵子委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  山本順一指導主事 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」及びその他「令和６年度全国学

力・学習状況調査結果分析について」は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14

条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 新教育委員の紹介 

    【髙橋美恵子委員 10月６日就任 挨拶】 

 

３ 議席の指定 

  （夏苅教育長） 

    教育長・教育長職務代理者を除く委員の議席については、任命順とすることを提案

しますが、よろしいでしょうか。 

 

     【異議なし】 

 

  （夏苅教育長） 

    それでは、現在着席している席順のまま、小嶋真希委員、太田吉昭委員、新任の髙

橋美恵子委員として指定をさせていただきます。 

 

４ 前会議録の承認 令和６年９月定例会の会議録が承認され、中條教育長職務代理者と太

田委員が会議録に署名する。 

 

５ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 
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（要旨） 

はじめに、園学校訪問及び表彰審査委員会への出席に対してお礼を述べる。 

次に、９月 30日退任・10月１日就任の挨拶に来庁された方々の報告をする。 

９月 18日に開催された市町教育長会議では、開会前に、県教育委員会から不祥事防止の取

組みと働き方改革に関する指針の説明、児童生徒用の一人１台端末の整備に伴う共同調達の

検討の依頼があった。 

会議では、所長挨拶に続き、令和６年度実施 神奈川県公立学校教員採用候補者選考試験実

施状況や不祥事防止に関する話があった。また、議事では小・中学校長会議や地区教育課程

研究会、不祥事防止などに関する話があった。 

９月 27日に開催された足柄上地区教育長会では、会議前に足柄上南小・中学校長会会長か

ら来年度予算に係る補助金等の要望があり、その後の会議では、就学相談、部活動の地域移

行状況、台風や地震の被害状況、生涯学習関係事業が話題になった。 

10月４日に開催された県町村教育長会秋の総会では、愛川町の佐藤教育長が引き続き会長

を務めることとなり、令和７年度負担金・宿泊研究会について協議した。また、足柄上郡５

町によるブロック研究会では、今年度は「読書活動の推進」というテーマで取り組んでいる。 

９月 30日、10月 1日は町職員辞令交付式、10月７日は教育委員任命発令書交付を行った。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただいまの説明に関して、質問・意見がありますか。 

 

（太田委員） 

   子どもキャンプを相和幼稚園の跡地で開催する場合、今の段階で不足しているものは

何であると考えられますか。また、足柄ふれあいの村には、宿泊施設と入浴施設はあり

ますか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

足柄ふれあいの村には、10 人くらいの洗い場を備えた入浴施設があります。また、各

宿泊施設には手洗い場が備えてあり、コンセントなどもあります。 

 

（太田委員） 

火起こし体験や自炊、工作などは、相和幼稚園の跡地の個室でも可能ですね。 

 

（有馬生涯学習課長） 

ただ、室内での火の取扱いや炭が付いた道具などの洗浄をどうするか、難しい面があ
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ります。また、受け入れる人数をどうするか、検討することは多いと思います。 

 

（太田委員） 

大井町の中で、足柄ふれあいの村と同じような体験活動ができると、子どもたちも喜

ぶと思います。 

 

【他に質問・意見なし】 

 

６ 議 事 

(1)議決事項 

○議案第 20号 大井町立学校教職員安全衛生管理要綱の改正について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

(2)協議事項 

（夏苅教育長） 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、冒頭ご確認させていただき 

ましたとおり、非公開とさせていただきます。 

 

 〇大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

 

７ その他 

（夏苅教育長） 

その他「令和６年度全国学力・学習状況調査結果分析について」も、冒頭ご確認させて

いただきましたとおり、非公開とさせていただきます。 

 

〇令和６年度全国学力・学習状況調査結果分析について【非公開】 

 

（夏苅教育長） 

以上で非公開の案件を終了します。 

 

〇生涯学習センター授乳室の設置について 

口頭により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 
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(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は 12月 16日(月) ９:30開会とします。 

また、次回の定例会は 11月 15日(金) ９:30開会予定としています。よろしくお願い

します。 

 

８ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 


